
 1 

 

 

第5回チャンネル700番組審議委員会 議事録  

 

ジャパンケーブルキャスト株式会社 

ソリューション事業部 

  

1. 開催日時  平成26年3月7日(金) 10：30～13：00  

 

2. 開催場所  本社 （東京都千代田区九段南1-6-17 千代田会館8F） B会議室  

 

3. 委員       総数 10名  

出席委員数 8名（欠席委員数 2名）  

  

 出席委員 （敬称略、氏名50音順）  

株式会社 ニューメディア 月刊ニューメディア発行人 天野 昭 

株式会社 電通 
ラジオテレビ&エンタテインメント局 

ペイテレビ事業部長 メディアコンサルタント 
出田 稔 

株式会社 IMAGICA TV  代表取締役社長 伊藤 明 

ソネットメディアエンタテインメント株式会社  代表取締役社長 中野 秀紀 

株式会社野村総合研究所 
上級コンサルタント 

消費サービス・ヘルスケアコンサルティング部 
中山 裕香子 

東京ケーブルネットワーク株式会社 代表取締役社長執行役員 棟田 和博 

学校法人早稲田大学 理工学術院 基幹理工学部 講師  森 一美 

株式会社オルビメディア ＴＶ５ＭＯＮＤＥ 日本駐在 代表  山下 郁子 

  

 ジャパンケーブルキャスト  

代 表 取 締 役 社 長 田中 慶彦 

  ソリューション事業本部長 中川 実 

                  J C - d a t a 企 画 開 発 部 長 徳永 慶一郎 

ソ リ ュ ー シ ョ ン 事 業 部   吉水 聖一 ／ 枝川 遼   

 

4. 内容    （１）挨拶  

（２）審議委員紹介  

（３）チャンネル700概要説明 

（４）番組審議    （次ページ以降参照） 
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5. 番組審議等  

【番組審議】  

番組を審議し、特に問題はないとの承認を全委員より得た。取り上げた番組は以下の通り。  

 JCC三人娘が行く！ 

 HTV～ハートランドTV～ 

 i・iネット川柳投句しよう 

 Kochi on TV！  

 スマイル調査隊 

 あまくま歩人 

 ケーブルテレビ熱血教室～中1数学～ 

 真弓&勝成のExpertGOLF 

 四季の釣り 

 TV5MONDE 至上の生活 ラグジュアリーフレンチライフスタイル 

 アリランTV Pops In Seoul ＆ Korea Today 

 オーストラリア・ネットワーク   

 お役立ち生活情報 (通販) 

 ［生中継］ JAXA GPM 主衛星打ち上げ生中継！ 

 

【チャンネル700に関する提言・意見交換】  

委員 コンテンツ制作に意欲的な学生はいるが、制作してもそれを披露する場が少ない。学生の

コンテンツを集めて発表する場があれば、モチベーションアップにもつながる。 

事務局 専門学生の優秀な作品を集めて発表する企画などもあるが、権利処理まで行えていない場

合が多い。そこも含めてビジネスにつなげることが出来れば行いたい。 

  

委員 現在外国人のごみ処理方法が問題となっており、外国人にどのようにすれば分かりやすく

日本のごみ処理方法について伝えることが出来るかが課題となっている。 

委員 日本ローカルの情報をどのようにチャンネル700の提案につなげるか。マイナーな番組をケ

ーブルテレビで配信することによって、どのような効果を生み出すかの検討が必要。 

事務局 チャンネル700はサービスチャンネルであるため、視聴率に拘らず様々なサービスを行うこ

とができる。皆様からアイディアをいただきたい。 

  

委員 JAXAの打ち上げ中継はぜひ継続すべき。世界中のロケット打ち上げを集めて中継しても

いい。 

事務局 番組の質も上がっており、見ごたえのあるものとなっている。継続して行っていきたい。 

  

委員 「JCC三人娘が行く！」は業界内の認知度も上がってきていると感じる。ケーブルテレビなら

ではの双方向企画として行ってほしい。 

事務局 東海地区の「ケーブルガールズ」といった他のユニットとコレボレーションするなど、

方法を検討したい。継続することが重要であり、また今後は視聴者への認知度を上げ

ることも課題と考える。 
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委員 チャンネル700は番組のフォーマット権を開発する番組を目指してほしい。チャンネル700

で試験的に番組を流し、その反応を見ることができれば大きな需要が見込める。 

委員 地域のオークション番組などをシリーズ化して行えば、反響は大きいのではないか。 

委員 TV5MONDEでも広告モデルのテストを行っている。TVで見た商品をスマートフォン・タブレ

ットなどのモバイルアプリで選択するだけで購入が可能になるというもの。 

委員 行うとすれば、ケーブルテレビへペイバックできる仕組みが必要。 

事務局 チャンネル700の配信枠は利用できるので、ぜひ検討したい。試験的な配信が出来るのは

サービスチャンネルである700だからこそ出来ることであると考える。 

  

 

 

以上 


